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Prot. 35 del 29.11.2012 

  

 

Oggetto: Convegno  sul Radon nella scuola del 28 novembre u.s. – Esiti e Sviluppi. 

 

Egregio Sindaco, 

la mancata partecipazione al Convegno, dovuta alla seduta consigliare programmata il 

20 scorso, ha dato la possibilità di un proficuo approfondimento circa: 

* l’esistenza del Radon in concentrazioni superiori al livello di azione previsto da legge; 

* l’impatto che lo stesso è in condizione di provocare sul lavoratore (rischio Radon) 

così come riconosciuto dall’O.M.S.; 

* la normativa di settore, nel caso delle scuole infanzia, primarie e medie; 

* del mancato intervento di bonifica nei tre plessi, malgrado il primo deliberato risalga  

2009 e poi il contenuto pedissequamente reiterato nell’elenco lavori fino al triennale 

2012/2014. 

 

L’incontro, frequentato da un discreto numero di lavoratori dei plessi e da genitori dei 

bambini che frequentano gli stessi, è stato caratterizzato da un intenso colloquio, tipo 

a domanda risposta, che si è protratto per più di un’ora tra le sensazioni di incredulità 

e di rabbia,  ed è terminato con la richiesta di un secondo incontro alla Sua presenza, 

in quanto Sindaco, titolare della proprietà dei tre fabbricati e datore di lavoro che 

fruisce del Servizio di Prevenzione e Protezione del Comune.  

 

Nel corso dello stesso si è appreso che prima dell’inizio dell’attività scolastica, il 

plesso Nievo è stato oggetto di sopralluogo da parte del personale del distretto H3 

che sembra aver verbalizzato  il mancato intervento di bonifica e di verifica dei 

risultati raggiunti (il che secondo norma presuppone un seguito). 

 

Avendo ricevuto l’incarico di tenere i contatti per definire al più presto il prossimo 

incontro, Le chiedo cortesemente di indicare il giorno e l’orario per la sua 

effettuazione. 

 

Cordiali saluti 

      portavoce dell’associazione: corrado colizza 

 

P.S. copia della nota verrà inviata ai partecipanti. 

Sig. Adriano Palozzi 

Sindaco della Città di Marino 
 

p.c. dr Leonardo Buono 

      Responsabile D.P. Az usl Roma H    


